

Familias impactadas por nueva tragedia en la Ruta de la Madera

En Ruta de La Madera, vehículo menor colisionó de forma frontal a máquina de carga a la altura del Cruce Patagual.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Una nueva tragedia carretera se registró durante la mañana de ayer en la Ruta de la Madera, luego que el conductor de un vehículo particular falleció tras colisionar de manera frontal con un camión.

El hecho ocurrió a la altura del Kilómetro 32 cerca del Cruce Patagual, donde por causas que se investigan uno de los móviles involucrados habría traspasado el eje central de la calzada originando el potente impacto. Debido a lo sucedido el automóvil quedó con daños totales y su único ocupante perdió la vida en el sitio del suceso.

Respecto accidentes de este tipo en esa carretera, Santiago Quezada, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos



CAPTURA DE VIDEO

LA SIAT DE CARABINEROS INVESTIGA EL ACCIDENTE CON RESULTADO FATAL OCURRIDO EN UNA CURVA.

de Santa Juana, opinó que “la seguridad parte por nosotros mismos como conductores y lamentablemente vemos muchas imprudencias en la Ruta de la Madera. Eso va tanto para choferes de vehículos menores como los camioneros. No se respetan las líneas continuas teniendo tanta curva peligrosa”.

Sobre mejoras en la mencionada ruta, analizó que “siempre estamos atentos a la seguridad en el camino. Hace como un mes y medio enviamos un informe a la dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas con inquietudes sobre ese tema y también el estado de

32

es el Kilómetro de la Ruta de la Madera en el que se registró la colisión fatal.

otros caminos interiores. Estamos solicitando la aplicación de medidas de seguridad, como corte de árboles”.

DILIGENCIAS

Por orden del Ministerio Público, los peritajes del accidente quedaron a cargo de peritos de la Siat de Carabineros de Concepción, quienes trabajaron en el lugar para esclarecer

la eventual responsabilidad de ambos conductores en la tragedia.

Según se informó, el conductor del camión resultó ileso y hasta el cierre de esta edición se trabajaba para identificar a la víctima fatal, cuyo cuerpo fue retirado por bomberos y trasladado hasta el Servicio Médico Legal (SML) de Concepción para lograr su total identificación.

Cabe señalar que debido a la tragedia y otro accidente vehicular ocurrido en otro punto de la Ruta de la Madera se registró una importante congestión vehicular, principalmente en dirección Santa Juana - Concepción. ☹